

## Se reconoce el talento de emprendedores en Cerro de San Pedro

*Cerro de San Pedro, San Luis Potosí, 21 de diciembre de 2021.-* Con una inversión total de 270 mil pesos, la Fundación Todos por Cerro de San Pedro A.C. premió durante este mes de diciembre, a 25 emprendedores del municipio, ganadores de los programas Impulsemos los negocios, e Iniciando mi Negocio en su quinta y segunda edición, respectivamente, llevados a cabo por esta Fundación durante 2021.

Con estos programas, se busca impulsar y fortalecer los proyectos productivos de habitantes de Cerro de San Pedro, y que estos logren ser puestos en marcha o incorporar innovaciones; con el objetivo de promover el desarrollo económico del municipio.

Impulsemos los Negocios es un programa dirigido a emprendedores locales, interesados en hacer mejoras o innovaciones en su negocio. Por otra parte, para aquellos interesados en arrancar un proyecto de emprendimiento, se cuenta con el programa Iniciando mi Negocio, que convoca a los interesados en aterrizar e iniciar una idea de negocio.

Los emprendedores seleccionados ganadores, han tenido que pasar por un proceso de capacitación y evaluación, en donde con ayuda de expertos, van desarrollando su proyecto de negocio; por lo que además del monto económico, los participantes logran fortalecer sus habilidades de emprendimiento.

A la fecha, cerca de 100 negocios han sido beneficiadas con apoyos en especie, por alguno de los programas de emprendimiento que lleva a cabo la Fundación.

Si te interesa recibir información sobre los programas de la Fundación, puedes seguir las redes sociales, así como en la página oficial [www.todosporcerrodesanpedro.org](http://www.todosporcerrodesanpedro.org) y la página de Facebook [@todosporcerrodesanpedro](https://www.facebook.com/todosporcerrodesanpedro)



Capacitación a Emprendedores



Emprendedores Ganadores